

# “Una inversión del 6% del PBI”



**Adriana Puiggrós**  
Presidenta de la Comisión  
de Educación de la  
Cámara de Diputados.

El presupuesto 2011 es el programa de un gobierno progresista que tiene como centro los intereses y necesidades del pueblo y, al mismo tiempo, mantiene un equilibrio con los diferentes sectores sociales. El cálculo del PEN no es una improvisación caprichosa para obtener recursos económicos disponibles en caja y tener de rehenes a las provincias, como argumenta y sostiene la oposición. En el área educativa, el presupuesto avista un país cuya

dinámica es de crecimiento, y en el cual habrá trabajo. Contempla sostener aportes que incentivan, generan y protegen los puestos de trabajo. Es importante que la Nación cuente con presupuesto que asegure recursos que además de generar empleo, también garanticen el funcionamiento del sistema educativo, de salud, de la inversión pública que llega a sectores en situación más desfavorecida. Este proyecto mantiene la meta del 6% del PBI que se alcanzó en 2010 para Educación, el porcentaje que establece la Unesco como ideal. En América Latina, después de Cuba, la Argentina es el país que más invierte en educación en términos objetivos.

11/10/2010

Tiempo Argentino